

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas limpahan Rahmat dan Karunia-Nya, sehingga penulis dapat merampungkan skripsi dan tugas akhir dengan judul “PERENCANAAN DESAIN INTERIOR RUMAH SAKIT JANTUNG DI JAKARTA”. Ini untuk memenuhi salah satu syarat menyelesaikan studi serta dalam rangka memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Strata Satu Fakultas Desain dan Seni Kreatif Universitas Mercu Buana.

Tugas Akhir ini telah penulis susun dengan maksimal dan mendapatkan bantuan dari berbagai pihak sehingga dapat memperlancar pembuatan laporan tugas akhir. Untuk itu penulis menyampaikan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah berkontribusi dalam pembuatan laporan ini.

Terlepas dari semua itu, penulis menyadari sepenuhnya bahwa masih ada kekurangan baik dari segi susunan kalimat maupun tata bahasanya. Oleh karena itu dengan tangan terbuka penulis menerima segala saran dan kritik dari pembaca.

Dalam penyusunan laporan skripsi ini, penulis mendapatkan banyak bimbingan dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis juga ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Allah Yang Maha Esa.
2. Emilius Heri Hermono, Drs. ST, MT selaku dosen pembimbing utama mata kuliah tugas akhirprogram studi desain interior di Universitas Mercu Buana yang telah memberikan pengarahan dan motivasi yang membantu kepada penulis.
3. Ibu Rr. Chandrarezky Permatasari, S.Sn, M.Ds, selaku ketua program studi desain interior yang sudah membantu dan telah menuntun proses tugas akhir.
4. Ibu, bapak, kakak yang telah memberikan semangat dan dukungan dalam proses penulisan laporan tugas akhir.
5. Serta Pihak-pihak yang telah banyak membantu penulis baik secara langsung maupun tidak langsung yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu.

Penulis sadar bahwa paper tugas akhir ini jauh dari sempurna, maka dari itu penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca terutama dosen, asisten dosen dan teman-teman sekalian. Selain itu, penulis mohon maaf bila terdapat kata-kata yang salah. Penulis berharap semoga paper tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi siapapun yang membacanya khususnya bagi mahasiswa jurusan desain interior Universitas Mercu Buana di masa yang akan datang.

Jakarta, 20 April 2019

James Willy

